

Mitgliederentwicklung bei den Bienenhütern wieder sehr erfolgreich

Ellerau (ane) – Auf der letzten Mitgliederversammlung des Bienenhüter e.V. - Imker für Südholstein am 9. Februar stellte der 1. Vorsitzende Rüdiger Schulz fest, dass die Mitgliederentwicklung auch 2019 wieder erfolgreich war.

In den vergangenen vier Jahren konnte der Mitgliederbestand verdoppelt werden. Dieses ist vor allem auf die seit mehreren Jahren angebotene und konsequent durchgeführte Ausbildung zum Hobby Imker zurückzuführen. Sie erfolgt zum Teil in Zusammenarbeit mit den örtlichen Volkshochschulen. Darüber hinaus hilft die offensive Berichterstattung mit Hilfe der Medien, den Naturschutzgedanken immer wieder in den Fokus der Öffentlichkeit zu rücken. Die Mitglieder verteilen sich auf die Kreise Segeberg, Pinneberg



Vorsitzender Rüdiger Schulz, 2. Vorsitzende Conny Lütge, Finanzvorstand Jens Bardenhagen Foto: Die Bienenhüter/hfr

und Stormarn. Im Durchschnitt bewirtschaftet ein Imker sechs Bienenvölker und leistet damit einen wichtigen Beitrag zum Naturschutz.

Der Imkerverein besteht seit

mehr als 125 Jahren und hatte seinem Ursprung im Raum Kaltenkirchen und Henstedt-Ulzburg. Die stetige Gebietsausweitung war Grund den Namen „Die Bienenhüter e.V. - Imker für

Südholstein“ dieser Entwicklung anzupassen und die Bedeutung für diesen Raum zu unterstreichen.

Der Verein Die Bienenhüter wird auch in Zukunft wachsen und stellt sich personell und organisatorisch dieser Hausforderung. Der regelmäßige Erfahrungsaustausch auf den monatlichen Treffen, die Unterstützung der Mitglieder bei der Vermarktung ihres Honigs zum Beispiel durch Bereitstellung von Marktständen und in organisatorischen Fragen sind nur einige Beispiele. Die meisten Vorstandsmitglieder sind schon lange im Amt, was sich positiv auf die Arbeit auswirkt. Auf der Versammlung hat es nur eine Veränderung gegeben. Stefan Zienert, bisher 2. Vorsitzender, wurde abgelöst von Conny Lütge. www.diebienenhueter.de